
【こんな話をききました！】
◯出生率が高い要因はなにか？
◯総合戦略で子どもを中心に据えた理由とそれに対する
町民の反応は？
◯総合戦略に掲げた基本目標毎の各施策の実績と今後の
展望は？
◯総合戦略に掲げた数値目標の進捗状況は？

数値で現状を把握する
島根県吉賀町

◯「子どもを育み、子どもと共に発展するまちを目指して」を地方創
生総合戦略の基本理念に掲げている。
◯出生率１．４３（当別町は１．０１）。
◯出生率のほか総合戦略に掲げた数値目標の達成状況を聞きたい。

なぜ
ここへ？

当別町に活
かします！

◯過去１０年の子どもの年齢別人口を調査したところ、０歳〜５歳の間で平均１０人転入し、
小学生まで転入超過だが、中学生になると転出超過となることが判明。
◯小学校入学時点での子どもの数に着目した政策立案の必要性について、議会で町長と議論。

◯幼児の年齢別人口推移、出生数、妊婦の出産時の年齢、多子の状
況などの推移を数値で把握し、政策の効果を検証している。
◯出生率を町で独自に算出して傾向を把握している。

ここ
が

ポイ
ント

【政策の効果を具体的な数値の推移で把握】
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